

## MAXUS Y AGUNSA INICIAN OPERACIÓN DEL PRIMER CAMIÓN ELÉCTRICO EN CODELCO

En sintonía con las intenciones de la minería para transitar hacia un sector más sostenible, la electromovilidad se ha convertido en un elemento clave dentro de sus operaciones. Transformación que experimentó nuevos avances, luego que se concretara la adquisición del camión Maxus ET-1829 4x2 por parte de Agunsa, principal operador logístico de la minería, quienes operarán la mencionada unidad en diversas faenas de Codelco. De esta manera, la empresa dedicada a la explotación de recursos mineros cupríferos, con más de 50 años de trayectoria en el país, celebra el inicio de la operación de su primer camión 100% eléctrico en sus procesos logísticos. Este facilitará el traslado de cargas generales y elementos propios de las actividades mineras, contribuyendo así al reemplazo de vehículos a combustión fósil por alternativas amigables con el entorno, lo que forma parte de la estrategia de sustentabilidad de la corporación estatal. La unidad entrega 180 kW de potencia y cuenta con autonomía de hasta 335 kilómetros (según WLTP), permitiendo movilizar cargas de hasta 11 toneladas. Al ser una unidad 100% eléctrica, se producen ahorros significativos tanto en costos de operación como en sus pautas de mantenimiento.

